

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Program Kerja Praktek**

Pada saat ini persaingan dunia kerja sangatlah kompetitif, sehingga mahasiswa pun bisa menyesuaikan apa yang telah ia dapat dari pendidikan tinggi menjadi sebuah pembekalan ilmu pengetahuan ketika lulus. Lulusan pun diharapkan akan bisa bersaing di dunia kerja, sehingga program kerja praktek dapat membentuk mahasiswa sebagai pribadi mandiri dan mendapatkan pengetahuan dari luar kampus dengan melakukan kerja praktek perusahaan tersebut. Mahasiswa diharapkan pula bisa memecahkan beberapa masalah secara nyata ketika melaksanakan kerja praktek di perusahaan sesuai bidang ilmu dan mahasiswa menjadi kreatif dalam pengambilan keputusan.

Institut Informatika dan Bisnis (IIB) Darmajaya menyadari akan pentingnya kerja praktek dalam tatanan global dewasa ini, dan bertanggung jawab serta memiliki peran dalam memajukan kehidupan sosial masyarakat pada umumnya. Peran dan tanggung jawab tersebut diaktualisasikan melalui kegiatan Pengabdian Masyarakat sebagai salah satu kegiatan di Institut Informatika dan Bisnis (IIB) Darmajaya sebagai Perguruan Tinggi. Kerja Praktek merupakan salah satu dari mata kuliah yang menjadi bagian kurikulum yang wajib dilaksanakan oleh mahasiswa IIB Darmajaya untuk menjadi perantara bersosialisasi pada masyarakat umum.

Program Kerja Praktek merupakan salah satu komponen krusial dalam kurikulum pendidikan tinggi yang dirancang untuk menjembatani antara teori yang diperoleh di bangku kuliah dengan praktek nyata di dunia industri. Dalam konteks global yang terus berkembang dan persaingan yang semakin ketat di pasar tenaga kerja, penting bagi mahasiswa untuk mengintegrasikan pengetahuan akademis mereka

dengan keterampilan praktis. Kerja Praktek memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk menerapkan teori yang telah dipelajari, memecahkan masalah nyata, serta mendapatkan pengalaman yang bermanfaat dalam lingkungan kerja profesional.

Program Kerja Praktek ini dimulai kembali oleh Institut Informatika dan Bisnis (IIB) Darmajaya pada Februari 2019 yang dapat menghasilkan dan menciptakan hubungan timbal balik antara dunia kerja sebagai pencipta kesempatan kerja dengan dunia pendidikan sebagai penyedia tenaga kerja terdidik. Selain itu juga Kerja Praktek ini diupayakan agar mahasiswa mahasiswi benar-benar mengerti tentang tanggung jawab yang harus dilaksanakan ketika sudah berada dalam dunia kerja yang sesungguhnya.

Seiring dengan pesatnya kemajuan teknologi dan perubahan dinamika industri, perusahaan-perusahaan di berbagai sektor menghadapi tantangan yang semakin kompleks. Mereka memerlukan tenaga kerja yang tidak hanya memiliki pengetahuan teoritis, tetapi juga keterampilan praktis yang relevan dan dapat beradaptasi dengan cepat terhadap perubahan. Oleh karena itu, KP berfungsi sebagai wadah bagi mahasiswa untuk memperoleh wawasan langsung mengenai operasional perusahaan, memahami kebutuhan dan tuntutan industri, serta mengembangkan keterampilan yang diperlukan untuk menghadapi tantangan tersebut.

Dalam konteks ini, KPRI Saptawa merupakan salah satu contoh perusahaan yang aktif dalam koperasi dan penjualan produk produk Sebagai perusahaan yang telah berdiri pada tahun 18 Agustus 1967 dan memiliki reputasi yang baik. Dalam simpan pinjam KPRI Saptawa menawarkan lingkungan yang ideal bagi mahasiswa untuk melaksanakan KP.

Perusahaan ini dikenal dengan koperasi simpan pinjam yang merupakan alasan utama mengapa Kerja Praktek dilakukan di sini. Dengan melibatkan mahasiswa dalam proyek-proyek nyata, KPRI Saptawa tidak hanya berkontribusi pada pengembangan keterampilan mahasiswa, tetapi juga memperoleh perspektif segar dan inovatif dari generasi muda.

Tujuan dari Program Kerja Praktek ini adalah untuk memberikan pengalaman praktis yang bermanfaat bagi mahasiswa dalam berkerja sebuah perusahaan di koperasi, memperluas pemahaman mahasiswa tentang penguasaan simpan pinjam, dan meningkatkan keterampilan profesional yang relevan dengan industri. Melalui program ini, diharapkan mahasiswa dapat mengembangkan kemampuan analisis, pemecahan masalah, dan keterampilan komunikasi yang penting untuk kesuksesan di dunia kerja.

Lebih jauh lagi, pelaksanaan Kerja Praktek ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara institusi pendidikan dan dunia industri, serta memberikan kontribusi positif terhadap pengembangan kompetensi tenaga kerja masa depan. Dengan demikian, Kerja Praktek tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi mahasiswa, tetapi juga berperan dalam mendukung pertumbuhan dan inovasi dalam industri yang bersangkutan.

Latar belakang ini memberikan gambaran menyeluruh tentang pentingnya Kerja Praktek, relevansi institusi tempat Kerja Praktek dilakukan, serta manfaat yang diharapkan dari kegiatan ini.

## **1.2 Ruang Lingkup Program Kerja Praktek**

Kerja praktek adalah suatu program matakuliah yang ada di semester 6 tujuannya agar mahasiswa dapat memberikan kontribusinya dari ilmu pengetahuan yang ia dapat saat berkuliah dan diaplikasikan di dunia kerja yang nyata secara praktek di perusahaan-perusahaan sesuai kemampuan yang ia miliki. Program kerja praktek juga dapat membuat mahasiswa dapat berinovasi dan bersosialisasi dengan baik di lingkungan kerjanya.

Langkah awal mahasiswa menjadi tidak canggung untuk berkerja di sebuah perusahaan akan menjadi tujuan mahasiswa tersebut. Karena adanya Kerja Praktek ini mahasiswa akan lebih mudah belajar banyak hal di luar pendidikan yang berdampak baik untuk mahasiswa itu sendiri.

Hal ini sangat membantu pihak perusahaan tempat kerja praktek mahasiswa secara efektif, bisa memberikan inovasi, dan menambah referensi sosial sehingga

program kerja praktek ini pun saling menguntungkan bagi pihak mahasiswa dan bagi pihak perusahaan.

Kerja praktek ini dilaksanakan di KPRI Saptawa, di Jalan Wolter Monginsidi No. 182, Kecamatan Telukbetung Utara, Kota Bandar Lampung, Provinsi Lampung 35211. Penulis melaksanakan kerja praktek di bagian minimarket dalam kurun waktu 1 bulan, sejak tanggal 30 Juli 2024 hingga 29 Agustus 2024.

### **1.3 Manfaat dan Tujuan Program Kerja Praktek**

Berikut ini akan menjelaskan tentang manfaat dan tujuan dari program kerja praktek yang dilaksanakan oleh penulis.

#### **1.3.1 Manfaat**

##### **A. Bagi Penulis**

Sebagai penerapan ilmu yang telah didapat selama belajar di Institut Informatika dan Bisnis (IIB) Darmajaya yang dilaksanakan di KPRI Saptawa selama 1(satu) bulan kerja praktek.

##### **B. Bagi Perusahaan**

Dapat menjadi refrensi bagi perusahaan dengan memberikan saran apabila mengalami kesalahan selama dibantu oleh mahasiswa dan membuat perusahaan menjadi terbuka kepada kampus atau universitas yang ada di Bandar Lampung maupun di luar dari Bandar Lampung yang ingin melakukan program kerja praktek ataupun magang di perusahaan tersebut.

##### **C. Bagi Masyarakat**

Masyarakat akan lebih mengenal adanya program-program yang ada di perusahaan tersebut dengan mensosialisasikan kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa yang menjalankan program kerja praktek, terutama perusahaan di kawasan Telukbetung yang berdekatan dengan KPRI Saptawa.

##### **D. Bagi Kampus IIB Darmajaya**

Dengan adanya program kerja praktek yang dilaksanakan oleh mahasiswa-mahasiswi pihak kampus pun dapat manfaat yaitu;

1. Meningkatkan kualitas kualitas mahasiswa pada saat kerja praktek dan mahasiswa pun akan lebih siap bekerja pada saat mereka telah lulus kuliah.
2. Dapat bekerja dengan pihak perusahaan secara berkelanjutan.

### **1.3.2 Tujuan Penulisan**

- A. Memenuhi mata kuliah wajib pada semester 6 yang telah ditetapkan dalam kurikulum
- B. Penulis pun akan mendapatkan referensi di luar kampus secara praktik.
- C. Mempermudah mengenal dunia kerja di KPRI Saptawa.

## **1.4 Tempat dan Waktu Pelaksanaan Program**

### **1.4.1 Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek**

Tempat pelaksanaan program kerja praktek yang dilaksanakan oleh penulis adalah di KPRI Saptawa, yang beralamat di Jalan Wolter Monginsidi No.182, Telukbetung Utara, Kota Bandar Lampung, Provinsi Lampung, 35211.

### **1.4.2 Waktu Pelaksanaan Kerja Praktek**

Kegiatan ini dilaksanakan dalam kurun waktu 1 (satu) bulan yang telah ditetapkan oleh pihak kampus IIB Darmajaya, yaitu mulai tanggal 30 Juli 2024 sampai dengan tanggal 29 Agustus 2024. Pelaksanaan kerja praktek mengikuti jadwal atau jam kerja staf dan karyawan, yaitu mulai pukul. 08.00 WIB sampai pukul. 15.00 WIB.

## **1.5 Sistematika Penulisan**

Sistematika adalah penjelasan isi dari setiap Bab, mulai dari BAB I hingga BAB V. Dimana uraian ini memberikan gambaran langsung tentang sisi tiap-tiap Bab yang ada dalam lampiran ini, berikut sistematika dari laporan adalah;

1. BAB I PENDAHULUAN. Bab ini membahas tentang Latar Belakang Program Kerja Praktek, Ruang Lingkup Program Kerja Praktek, Manfaat dan Tujuan Program Kerja Praktek, Tempat dan Waktu Pelaksanaan Kerja Praktek, yaitu pada 30 Juli 2024 sampai dengan 29 Agustus 2024 yang dilaksanakan di KPRI Saptawa.
2. BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN. Bab ini berisi tentang sejarah KPRI Saptawa, Visi dan Misi KPRI Saptawa, Bidang Usaha atau Kegiatan Utama Perusahaan, Lokasi KPRI Saptawa, dan Struktur Organisasi KPRI Saptawa.
3. BAB III PERMASALAHAN PERUSAHAAN. Bab ini berisi tentang analisa permasalahan yang dihadapi oleh KPRI Saptawa, Landasan Teori dalam Perusahaan dan Rancangan Program yang akan dilakukan kepada perusahaan.
4. BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN. Bab ini berisi tentang kegiatan dan pengamatan serta pengetahuan yang diperoleh saat pelaksanaan Kerja Praktek di KPRI Saptawa. Selain itu, bab ini menguraikan kendala yang dihadapi serta cara penyelesaiannya.
5. BAB V KESIMPULAN DAN SARAN. Bab ini berisikan tentang kesimpulan yang didapat setelah melaksanakan Kerja Praktek dan saran dari hasil pelaksanaan Kerja Praktek di KPRI Saptawa.